

# Kreis Roth

## Tischtennis

Ernst Reinel, Industriestraße 26, 91154 Roth

Telefon p. 09171/7892

e-Mail-Adresse: [tischtennis@tsg08.de](mailto:tischtennis@tsg08.de)

Roth - Zum Abschluss der Saison 2014/15 fanden die ordentlichen Kreistage der Tischtennisjugend und der Senioren beim TV Eckersmühlen statt.

Nachdem der Kreisjugendwart aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten ist hat der Kreisvorsitzende, Dr. Michael Baier, die Leitung übernommen. Er berichtete über die einzelnen Veranstaltungen und beklagte, dass die Teilnehmerzahlen immer weiter zurückgehen. Er bat die Vereinsvertreter, bei den Jugendlichen nach den Gründen zu fragen warum sie nicht mehr zu den Turnieren fahren und diese ihm dann mitzuteilen damit darauf reagiert werden kann. Danach nahm er noch die Ehrungen der einzelnen Mannschaftsmeister vor. Die Suche nach einem neuen Kreisjugendwart war bisher vergeblich. Sollte keiner gefunden werden, so muss der Jugendsport eingeschränkt werden.

Bei den Senioren begrüßte der Kreisvorsitzende, Dr. Michael Baier, als Gäste den Bezirksvorsitzenden des Bayerischen Tischtennisverbandes (BTTV) Hanns Fischer und das Ehrenmitglied des Kreisvorstandes Gerhard Knorr. Der Kreisvorsitzende bedankte sich bei allen Vereinen, Funktionären und den Rundenleitern für die gute Zusammenarbeit. In seinem Rechenschaftsbericht ging er auch auf die Platzierungen der höherklassigen Mannschaften ein. Aushängeschild ist der TV Hilpoltstein mit seiner 1. Herrenmannschaft mit dem Aufstieg in der 2. Bundesliga. Die 2. Mannschaft erreichte noch den 2. Platz in der Landesliga-Nord und damit die Relegation zum Aufstieg in die Bayernliga. Beim Nachwuchs sind die 2. Plätze der Mädchen der TSG 08 Roth in der Bayernliga und der 2. Jungen des TV Hilpoltstein in der Mittelfrankenliga zu nennen. Über die Relegation schaffte der TV Hilpoltstein den Aufstieg in die Bayernliga. Alle Tabellen, Ergebnisse sowie Bilanzen der einzelnen Mannschaften und Spieler sind auf der Homepage des Kreises Roth unter [www.roth-mfr.de](http://www.roth-mfr.de) zu finden.

Die Finanzen im Kreis sind in Ordnung, es wurde im Haushaltsjahr sehr sparsam gewirtschaftet. Bei den Beiträgen für die Vereine wurde nur der Vereinsbeitrag auf 4 Euro angehoben. Alle anderen Beträge bleiben wie im Vorjahr. Der Haushalt für 2016 wurde einstimmig verabschiedet.

Wie immer wurden auch alle Kreisveranstaltung im Kreis Roth an die Vereine zur Durchführung vergeben. Die Termine und Veranstalter sind auf der Homepage des Tischtenniskreises Roth unter [www.roth.bttv.de](http://www.roth.bttv.de) zu finden.

Aus den Händen von Klaus Lewey bekamen die Meister der einzelnen Klassen ihre Urkunden überreicht.

Der Kreistag im Tischtenniskreis Roth ist traditionell auch die Gelegenheit, Funktionäre in den Vereinen oder im Verband für die geleistete Arbeit Dank zu sagen. Vom Bayerischen Tischtennisverbandes (BTTV) wurden geehrt, mit der Ehrennadel in Bronze Alexander Schober (SC 04 Schwabach), Verdienstnadel in Silber Sabine Ulfing (TSV Wassermungenau) und Jürgen Haußner (TSV Meckenhausen).

Bei den Neuwahlen wurde die gesamte Vorstandschaft einstimmig wiedergewählt. Kreisvorsitzender: Dr. Michael Baier (DJK Obermässing), Kreissportwart: Klaus Lewey (TV Eckersmühlen), Kreiskassenwart: Helmuth Räther (SC 04 Schwabach), Kreisfachwart Öffentlichkeitsarbeit und Vereinsservice: Ernst Reinel (TSG 08 Roth). er